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【県道市比野線に歩道の設置について】
　公民館内の県道には、片方にしか歩道がなく、車の通行量も多く、歩道に行くために道路を何回も横断

土木課
【道路幅の拡張について】
　県道市比野線の淵脇理容所から坂下　畑田の田んぼに至る道路幅が狭い。（延長約150ｍ）道路沿いの

農政課
【道路拡張について】
　市道西岳２号線上石野公民館から串木野ダム入口の先までの拡張工事の早期着工と完成をお願いした

土木課
【市道下石野線の道路拡幅について】
　この路線は、下石野公民館付近までは、すでに８年前に拡幅整備済で、残り３分の１（約１８０ｍ）く

土木課
【県道沿いの景観改善について】
　坂下公民館前から松田平（生野集落）までの県道市比野線沿いに竹が生い茂り、生福地区の景観が悪い

土木課
【多目的グラウンド北側の排水路の上部利用について】
　多目的グラウンドと北側を走る県道市比野線との間に、中井原台地からの排水路が設置されている。現

市民スポーツ課
【運動公園駐車場拡張計画について】
　国体開催に向け、駐車場の拡張計画はないのか。先般の高校九州地区予選会では、体育館周辺道路（市

市民スポーツ課
【徐福花冠祭運営補助金の増額について】
　徐福花冠祭は、生福地区のまちづくりに欠かせない行事である。この運営資金は、観光特産品協会から

観光交流課
【河川内に繁茂する雑木竹の除去について】
　生福地区には、中小河川が数本あります。最近、河川の中州に身の丈以上に繁茂した雑木竹が目立って

土木課
【屋外拡声施設の移設について】
　防災行政無線の屋外拡声機施設は、生福交流センターの東斜面に設置されている。同施設の東・南側

まちづくり防災課
【防災無線の実情について】
　現在、公民館活動においての広報に防災無線を使用しているが、聞こえないなどの苦情がよくあるの

まちづくり防災課
【市道大原・港線等の定期的な街路樹の伐採について】
　市道大原・港線沿いの花壇に雑草が生え景観が悪く、樹木も伸びて電線触れていたり、台風時に大きな

土木課
【市民文化センターの室外機の騒音及び北側の街灯について】
　市民文化センターの室外機の騒音に苦慮しているので、対策を検討して頂きたい。

社会教育課
【実効性のある避難計画について】
　新知事体制となり、川内原発の隣接市に住む私たちにとって実効性のある避難計画が期待されるが、市

まちづくり防災課
【いちき串木野電力の住民への周知計画について】
　「いちき串木野電力」の事業を始めたと聞いているが、事業の内容、手続き方法など高齢者にも分かり

政策課
【照島海岸の年間を通した美化活動と尻塞川河口周辺の整備について】
　尻塞川から八房川までの海岸線は、草木が堆積し浜競馬開催前の海岸清掃でも放置されており、海亀の

生活環境課
農政課【神村学園前駅周辺計画の進捗状況と今後の取組みについて】

　平成23年3月に策定された神村学園前駅周辺計画に沿って道路整備等が具体化されてつつあるが、駅周
政策課

【前床地区の農業振興地区（農用地区域）解除について】
　前床地区は、農用地区域に指定されているが、宅地化できない現状である。

農政課
【備品購入に対する市補助金交付について】
　今年の夏も非常に暑さが厳しく、公民館で行うころばん体操などの活動に支障があり、クーラーを設置

まちづくり防災課
【屋外設置防災無線の活用について】
　公民館設置の屋外放送設備が昨年の台風で使用不能の状態となり、修理するには多額の費用がかかる。

まちづくり防災課
【県道荒川川内線寺村教頭住宅前付近の県道残地の利活用について】
荒川地区のイベント時の臨時駐車場として、ガードレールの撤去と整地ができないか。

土木課
【別府平地内の市道農道周回線の道路管理について】
　年１回、作業日時を決めて集落内道路の草刈り作業を実施しているが、高齢化に伴い草刈り機で作業す

農政課
【原発事故時の緊急一時避難施設としての荒川交流センターの改修について】
　川内原発から１０ｋｍ圏内区域である荒川地区に、川辺地区まで避難できない交通弱者が一時的でも避

まちづくり防災課
【まちづくり活動における職員サポート体制について】
　まち協の発足やまちづくり計画策定の際、日夜サポートしてくれた地区担当職員の労苦に感謝する。

まちづくり防災課
【交流センターの建設もしくは空き店舗等活用した交流センターの設置について】
　協議会設立時に14の新たな行事、事業を追加して活発に活動しているところですが、その活動拠点とし

まちづくり防災課
【２階部分の専用について】
　交流センター設立までの間、2階部分を交流センター専用部分とし、交流センターとしての機能の拡充

まちづくり防災課
【会議室（二）のまち協事務室としての活用について】
　まち協事務所の場所は、銀行金庫であったため、出入口や部屋も狭く、窓も極小で閉鎖的であり、精神

まちづくり防災課
【会議室（一）または（二）のテレビ設置について】
　災害避難場所として市が指定する場所となっており、毎回数名～10数名が避難され、まち協としても飲

まちづくり防災課
【２階男子トイレの洋式化について】
　高齢者が利用することも多いことから、トイレを洋式（ウォシュレット付き）に変更してもらいたい。

水産商工課
【事務室のテレビ、ネット配線の施工について】
　情報量の増加や情報資源の入手方法が多様化してきている中で、まち協にもテレビの設置やインター

まちづくり防災課
【ニシムタ（食鮮館）屋上の冷凍機ファンの騒音低減策について】
ニシムタ（食鮮館）屋上に設置してある冷凍機の室外機が２４時間稼働しており、ファンの騒音が付近住

生活環境課
【串木野港線の曙町及び春日町の歩道改良について】
 昨年度、県において串木野駅から新港大橋に至る県道沿いの歩道に滑り止め施工がなされたが、春日

土木課
【元町、市口、春日町の病院周辺の歩道整備について】
本区域は、病院・薬局が集中しており、受診者等が周辺歩道を頻繁に利用しているが、歩道には電柱や標

土木課
【民生・児童委員の選任について】
同委員の交代希望者は、毎回多いと聞いており、委員希望者が極めて少ないため公民館長は、この後継者

福祉課
【まちなかサロンのトイレ改良について】
まちなかサロンは、「まちなかマルシェ」、「茶いっぺかたいもんそ会」、「映画会」などの定期的な行

水産商工課
【新平江橋架橋に伴う桜並木の景観保持と遊歩道の機能確保、信号機設置及び道路拡幅について】
河岸の遊歩道は多くの市民に親しまれている。

都市計画課・土木課
【太陽保育園付近の街路樹剪定及び樹種変更について】
街路樹が繁茂して電線にかかっているため漏電しないか不安があり、また落葉の清掃も大変である。
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【本市の福祉について】
　一人暮らしの高齢者が増えており、ともしびグループ2名が定期的に訪問しているが、高齢者の話は聞

福祉課
【柑橘類の荒廃地支援について】
　柑橘類が豊富で、他県にはない品種（ポンカン、温州みかん、サワーポメロなど）があるが、後継者不

農政課
【牛之江地区農用地の用排水路の改善について】
　牛之江地区は、良い水田地区であるが、排水が悪く塩害も受けるため栽培放棄地が増え、また鳥獣被害

農政課
【環境保全型農業について】
　化学肥料や農薬等の汚染により川の魚がいなくなり、地下水が硝酸態窒素などで汚染

農政課
【今後の農業への展望や姿勢について】
　今後の農業への展望や姿勢について、どのように考えているか聞きたい。

農政課
【本市の河川管理について】
　重信川の土手は、市の所管で河川愛護の観点から各公民館で清掃等をしているが、河川の中は県の所管

土木課
【自治公民館建設補助金について】
 河川工事に伴い自治公民館が移転となり、県の補償金だけでは足りない。自治公民館建設に伴う補助金

まちづくり防災課
【不法投棄について】
　道路へのゴミのポイ捨てが多く、市民のモラルの低下を感じるが、何か対策を講じる必要があるのでは

生活環境課
【行政職員の協力について】
　地域に住んでいる行政職員の積極的な協力が少ない。

総務課
6地区 合計 255人

34人湊2月16日
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